

Am 19. Juni 2018 tagte der Stadtwerkeausschuss unter Vorsitz von Oberbürgermeister Helmut Reitemann im Verwaltungsgebäude der Stadtwerke Balingen. Zur Bekanntgabe und Beschlussfassung standen folgende Themen auf der öffentlichen Tagesordnung:

### **E-Mobilität in Balingen**

Der kaufmännische Werkleiter der Stadtwerke Balingen, Herr Reiß, informierte über das Konzept der Stadtwerke zum Thema E-Mobilität. So wurden sich im Mai die Stadtwerke und EWE einig, mit einem Contractingmodell an den Start zu gehen. Zielvorgabe ist, vorerst vier Ladesäulen an verschiedenen Standorten zu installieren. Außerdem werden sogenannte Flatrate-Tankkarten verkauft, mit denen man 1 Jahr lang in ganz Europa an derzeit über 30.000 vorhandenen Ladesäulen tanken kann. Eine „App“ hilft beim Suchen der Ladensäulen und liefert zusätzliche Informationen z. B. ob die Ladensäule belegt ist. Flexibel und marktorientiert soll das Ladesäulennetz und somit die E-Mobilität in Balingen ausgebaut werden.

### **Wertekarte statt Zehnerkarte im Eyachbad**

Die Mitglieder des Stadtwerkeausschusses wurden darüber informiert, dass zum Beginn der Hallenbadsaison 2018 im Eyachbad nun nach einer langen Übergangsphase endgültig von Zehnerkarten auf Wertekarten umgestellt wird. Es erfolgt keine Änderung in den Tarifen und auch die Rabattierung bleibt unverändert.

### **Wärmeversorgung in der Innenstadt**

Mit dem Bau eines Blockheizkraftwerkes in der Neuen Straße, dem erforderlichen Leitungsbau sowie den notwendigen Installationsarbeiten wurde im Herbst 2017 der erste Bauabschnitt für die Nahwärmeversorgung in der Innenstadt termingerecht fertiggestellt. Nun soll der zweite Bauabschnitt entlang der Neuen Straße bis zur Schlossstraße erfolgen. Der Stadtwerkeausschuss stimmte einstimmig dem Beginn des zweiten Bauabschnittes zu und ermächtigte die Werkleitung der Stadtwerke, die ausgeschriebenen Tief- und Leitungsarbeiten an den günstigsten Anbieter zu vergeben.

### **Lkw mit Ladekran wird beschafft**

Der Lkw mit Ladekran der Stadtwerke ist seit 1994 fast täglich im Einsatz. Bedingt durch diese lange Betriebsdauer traten vermehrt Störungen auf, außerdem darf der Lkw auf Grund der Abgasproblematik nur noch mit einer Ausnahmegenehmigung im Stadtgebiet eingesetzt werden. Diese läuft Ende dieses Jahres aus, sodass dringend eine Ersatzbeschaffung notwendig war. Der Stadtwerkeausschuss stimmte einstimmig zu, den Lkw Ladekrankipper zum Preis von 92.952,00 € beim wirtschaftlichsten Anbieter, dem Autohaus Riess GmbH & Co. KG aus Rottweil, sowie den Ladekran zum Preis von 65.940,00 € bei der Firma Herbert Neff GmbH aus Dettingen zu beschaffen.

Die nächste Sitzung des Stadtwerkeausschusses findet am

Dienstag, 24. Juli 2018 um 17.00 Uhr

in der Stadthalle Balingen, Kleiner Saal, statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich dazu eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen dem Mitteilungsblatt „Balingen aktuell“ und der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter [www.balingen.de](http://www.balingen.de) sind die aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.

Sofern Sie den städtischen Newsletter beziehen (kann auf der Startseite der städtischen Homepage abonniert werden) erhalten Sie automatisch die Tagesordnungen des Gemeinderates und seiner Ausschüsse sowie die Presseberichte zu den Sitzungen.